



Eröffnung des Lernzentrums

AM 25. OKTOBER WAR ES ENDLICH SOWEIT: DAS UMGEBAUTE LERNZENTRUM
IN DER INFFELDASSE 10 WURDE ERÖFFNET.

TU GRAZ

Die Umbauarbeiten sind vorbei. Von Anfang Juli bis Mitte Oktober wurde im 3. Stock der Inffeldgasse gewerkelt und geschuftet und das Ergebnis kann sich wirklich sehen lassen. Trennwände wurden eingezogen, neue Tische, Stühle und Whiteboards stehen in den Lernkojen zur Verfügung. Zusätzlich wurde ein stiller Lernraum geschaffen. Vier neue Infoscreens zieren den Gang des Lernzentrums, damit die Studis up to date bleiben, was auf der TU so passiert.

Mit einer kurzen Ansprache des Rektorats, des HTU Vorsitzenden Georg Rudelstorfer und dessen Vorgänger Patrik Buchhaus wurde das Lernzentrum offiziell eröffnet. Die Studierenden zeigen sich sichtlich begeistert von der neuen Aufteilung und Gestaltung der neuen Lernatmosphäre.

